

M. CHAPERON Antoine fait tout d'abord de la Résistance individuelle, puis adhère au Mouvement du "Témoignage Chrétien" en 1942 - Son travail consiste en propagande, diffusion de journaux clandestins - Il contacte les éléments du Mouvement "Franc-Tireur" et adhère également à ce Mouvement; il fournit, à ce moment, l'aide et l'hébergement à des patriotes poursuivis et aux réfractaires; exécute également des coups de main, camoufle des armes et est en liaison avec le Maquis A.S. des Biefs à qui il fit parvenir l'aide pécuniaire et les renseignements nécessaires.

En fin 1943, il travaille avec BOISSEROLLE, ~~ancien~~ ancien Chef de "Libération", devenu Chef M.U.R.; puis avec divers Mouvements de Résistance. Il continuera son action, après l'arrestation de celui-ci.

En 1944, il est dénoncé à la gestapo par un milicien et arrêté le 15 Avril 1944; il est incarcéré à Montluc et à Compiègne; il est déporté à Neuenghann le 10 Juillet 1944 et ne sera libéré par l'armée russe que le 25 Avril 1945. Il reviendra dans un très mauvais état de santé qui, depuis, ne s'améliora pas.

ROANNE, le 1er Mars 1946

L'ancien Chef M.U.R. de l'arrondissement
de Roanne,
Président du Comité de Libération
clandestin du Roannais,
Sous-Préfet de Roanne,